



EL 1° DE SEPTIEMBRE  
VALERIA LYNCH,  
LA ESTRELLA DE LA  
CANCIÓN INTERNACIONAL  
LANZO SU PERFUME  
"LOBA", DE LA MANO  
DE LA EMPRESA ARBELL.

por Rolando Molins

CON ESTA  
NUEVA  
FRAGANCIA  
VALERIA SE  
SUMA A LAS  
FIGURAS QUE  
YA TIENEN SU  
PROPIO  
PERFUME

**CC: ¿Cuándo decidió comenzar con esta actividad y por qué?**

**VL:** En realidad, la idea surgió de Cau, mi marido, que conoce a los directivos de Arbell desde hace 20 años. Y finalmente, el año pasado, los Directivos de la empresa me hicieron la propuesta de lanzar mi propio perfume, y no dude en aceptarla.

**CC: ¿Cómo fue el proceso de selección del tipo de producto?**

**VL:** Después de trabajar en forma conjunta durante más de 10 meses, nació "Loba", un perfume creado con exclusivas notas y un lujoso e impactante estuche.

**CC: ¿La intuición, juega un papel importante?**

**VL:** Sin dudas, seguir mis instintos, ser genuina y fiel a mi misma hacen que pueda jugarme cada vez que me lo dictan mis sentidos

**CC: ¿Cómo identifica el producto con su persona?**

**VL:** El perfume lleva mi esencia, gran parte de mi personalidad. Me ocupé personalmente de elegir las combinaciones que dieran por resultado una fragancia diferente. ¡Es exótica, enigmática y salvaje! Especial para la mujer romántica y pasional.

**CC: ¿Cuánto tiempo le dedica o piensa dedicarle a esta actividad como empresaria en el mundo de la cosmética?**

**VL:** El que sea necesario para lograr que el producto sea un éxito de ventas y llegue al mercado con un lanzamiento internacional.

**CC: ¿Entre los distintos tipos de producto, piensa continuar con algo más, aparte de los perfumes.**

**VL:** Me encantaría!  
El primer paso ya está dado. Sería bárbaro poder lanzar toda la línea de cosméticos "Valeria Lynch".



“DESDE SIEMPRE ME GUSTARON LOS PERFUMES. SOY MUY SENSORIAL Y USARFRAGANCIAS ES UN PLACER PERMANENTE. ES UNA FORMA DE COMUNICARME CON TODOS LOS SENTIDOS DE UNA MANERA SUTIL”.

**CC: ¿Cuál es la vía de comercialización?. ¿ Por qué se inclinó por esa vía?**

**VL:** Elegí la cadena de ventas de Arbell por catálogo, y las grandes perfumerías de todo el país. También estamos evaluando la posibilidad de exportar.

**CC: ¿Cómo vislumbra el futuro de su empresa?**

**VL:** Espero gran aceptación por parte de la gente; estoy convencida que "Loba" será un perfume que dejará huella en el mercado.

Hay gran expectativa por la salida de la fragancia, y eso es muy buen síntoma. Estoy totalmente feliz de haber incursionado en el mundo de la belleza femenina.

**CC: ¿Quiénes acompañan su emprendimiento?**

**VL:** Por supuesto mi familia, mis amigos, la gente que me quiere bien y los empresarios de Arbell que depositaron en mi toda su confianza.

VALERIA, ES UNA PERSONA QUE DEMUESTRA UNA PERSONALIDAD IMPACTANTE, DE MUJER ROMÁNTICA Y APASIONADA, EVIDENTEMENTE ESE CARÁCTER LO ENCONTRAREMOS EN SU PERFUME "LOBA".